

# Lapas Terbuka Nusakambangan hadiri Undangan Penandatanganan Perjanjian Kerjasama Menembak antara POLTEKIP dengan SPN Polda Jawa Tengah

Harun Halis Wonowijoyo - INFORMAN.ID

Oct 31, 2022 - 11:38



CILACAP - Sehubungan dengan akan dilaksanakannya kegiatan

penandatanganan kerjasama antara Politeknik Ilmu Pemasaryakatan dengan Sekolah Polisi Negara Polda Jawa Tengah terkait pelatihan menembak oleh Taruna Poltekip angkatan 53, Lapas Terbuka Nusakambangan diundang dalam kegiatan penandatanganan tersebut. Hadir mewakili Lapas Terbuka Nusakambangan dalam kegiatan tersebut yakni Ka. KPLP Lapas Terbuka Nusakambangan, Galih Setiyo Nugroho. Kegiatan penandatanganan kerjasama tersebut juga dihadiri oleh SPN Polda Jateng, Direktur Poltekip, perwakilan pejabat dari masing-masing UPT Se-Nusakambangan dan Cilacap serta para Taruna Poltekip angkatan 53, bertempat di Lapangan Tembak Lapas Kelas I Batu Nusakambangan, Minggu (30/10/22).



Kegiatan diawali dengan apel pembukaan pelatihan menembak yang dipimpin langsung oleh SPN Polda Jawa Tengah. Kegiatan ini masih dalam rangkaian kegiatan magang Satriya Sancaya Karyadhika Taruna Poltekip 53 di Nusakambangan dan dimaksudkan untuk memberikan pelatihan kepada Taruna Poltekip 53 dalam menggunakan senjata api dan mengasah keterampilan dalam menembak. Di era reformasi ini, kecerdasan pikiran harus diimbangi dengan kelihaihan dalam keterampilan juga. Melalui pelatihan menembak ini, para Taruna diharapkan dapat memiliki kepribadian yang baik, mampu mengendalikan diri, fokus, disiplin dan meningkatkan rasa percaya diri.

Selanjutnya, prosesi penandatanganan kerjasama dilakukan oleh Direktur Poltekip (Rachmayanthy) dengan SPN Polda Jawa Tengah. Setelah dilaksanakannya penandatanganan, selanjutnya dari pihak SPN Polda Jawa Tengah memberikan sedikit pengarahan tentang menembak dan para taruna mempraktekkan menembak dengan senjata laras panjang.





Ditemui di Lapangan Tembak, Galih menuturkan bahwa kegiatan ini sangatlah positif untuk para Taruna.

"Kegiatan latihan menembak ini dapat membentuk mental dan strategi para taruna dalam menghadapi masalah ketika sudah berada di dunia kerja nantinya. Saya berharap semua ilmu yang diberikan di pelatihan menembak ini dapat mereka aplikasikan dengan baik." ujar Galih.

#lapstrinuka

#kemenkumhamjateng

#kemenkumhamri

#AYuspahruddin